

## Zweites Bild.

### In der Villa.

Der lebhafte Siegfried war bald heimisch in dem herrschaftlichen Schlosse, denn Kurt wollte seine Gesellschaft gar nicht mehr entbehren, alle Mal aber kehrte der Knabe wieder gerne in sein väterliches Haus zurück, denn weder die altmodige Pracht, die weiten, großen Zimmer, noch die unheimlichen, langen Korridore mit den grauen Steinfliesen, auf denen jeder Schritt gespensterhaft wiederhallte, konnten ihm so anziehend sein, als sein gemüthliches Daheim. Das Leben im Schlosse selbst war nun erst recht nicht dazu angethan, den Reid eines glücklichen Kindes zu erregen. Der Vater Kurt's, der Graf von Grünewald, war ein Landedelmann von ächtem Schrot